# 第三小学校だより

No.15

喜多方市立第三小学校 令和元年9月20日(金)

# 陸上大会で4種目入賞! ~みんなよく頑張りました~

9月18日(水)に、競技開始後に雨が降る厳しいコンディションの中、喜多方市・西会津町小学校陸上大会が実施されました。第三小学校からは、6年生22名がフルエントリーし、各種目に分かれ、これまで練習した成果を十分に発揮しました。

陸上大会出場に向けて、6年生は体育の時間、毎日の 放課後の練習など、一生懸命練習に励みました。担任の 渡部亨先生を中心に先生方も練習のサポートを行いまし



た。大会当日の子どもたちのがんばりはもちろんですが、大会に向けて職員、保護者も一体となって6年生をバックアップできたことが多くの種目での入賞につながったと思います。惜しくも入賞できなかった子も、自己ベストを更新するなど、それぞれ持っている力を十分に出してくれました。今回の行事への取り組みで子どもたちは大きく成長したと思います。最上級生としての時間も折り返しとなり、残り半分となりました。これからも様々なことにチャレンジし、大きく成長してほしいと思っています。

最後になりましたが、朝早くから、保護者の方々には、テント設営や競技の応援や写真撮影、テント片付けまで多大なるご支援をいただきました。本当にありがとうございました。入賞者は下の通りです。本当におめでとうございます。

- ◆男子1000m 第4位 目黒陽琉くん 3分36秒0
- ◆男子100m 第5位 穴澤勇斗くん 14秒9
- ◆女子800m 第6位 坂内 空さん 2分58秒6
- ◆女子ジャベリックボール投げ 第7位 大塚夏妃さん 24m46

### 児童集会で陸上大会壮行会を実施!



9月9日(月)、6年生の陸上大会出場激励のために5年生が中心となって壮行会が行われました。6年生の出場種目発表のあと、5年生の応援団長の穴澤輝くん、副団長の渡部漣くんが中心となったエールに合わせて1~5年生全員が「フレー、フレー、三小」とエールを送りました。また、最後に5年生で書いた応援メッセージを6年生に贈呈しました。このように、応援をしてくれる下級生がいたからこそ、6年生が大会で活躍できたのだと思います。

#### 避難訓練を実施!

9月1日は防災の日でした。日本各地で大規模な防災訓練が行われていましたが、第三小学校では、9月10日(火)の昼休みに児童への予告をせずに避難訓練を実施しました。各学年とも、教頭先生の指示を聞き、まずはその場にしゃがんだり、机の下にで頭を守ったりしながら安全を確保し、その後の指示で校庭に避難すること



ができました。もしもの場合に備えて、ご家庭でも非常時の行動についてお話いただければ幸いです。(停電になってしまったときの対応等についても話しておくといいですね)

### ネット安心講座を開催しました

9月11日(水)に本校体育館で、KDDIから講師をお招きし、3~6年生がネット安心講座を受講しました。途中ビデオ映像を交えながらわかりやすい内容であり、子どもたちはライン等に潜む危険性やネットには嘘の内容があること、安易に写真を載せてはいけないことなどを学びました。ご家庭で安心のためや連絡手段として携帯電話等を子どもに持たせている場合があると思いますが、子どもを危険から守るためには、フィルタリン



グをかけることや使用時間、使わないときの置き場所等についてルールをもう一度確認してほしいと思います。また、ゲームについてもネット環境にあるかどうか、課金等はしていないのか、寝るときまで使用していないかなど確認をお願いいたします。

## 5年生が手作り弁当



9月18日(水)は市陸上大会のため、5年生にとっては初めての手作り弁当の日でした。今回、初めて自分のお弁当づくりを手伝った子も多かったと思いますがどうだったでしょうか。昼食の時間には、みんな美味しそうにお弁当を食べている姿が印象的でした。今回、残念ながら自分でお弁当づくりのお手伝いをできなかった人は、次回に取り組んでほしいと思います。

#### 4年生が社会科見学 ~山都町の環境センターへ~

9月19日(木)に4年生が社会科見学で環境センター山都工場を訪問しました。環境センターでは、各家庭から出されたゴミがどのようにして処理されていくのかを実際の工程を見ながら学ぶことができました。また、ゴミの分別やゴミを減らすことの大切さについて改めて学ぶことができました。4年生には、今回の学習で学んだことを家庭生活の中で生かしてほしいと思います。忙しい中、教えてくださった皆様、本当にありがとうございました。



#### 秋の全国交通安全運動です

9月21日(土)~30日(月)までの10日間は、秋の全国交通安全運動期間です。 運動のスローガンは、「身につける 夜道のお守り 反射材」となっています。また、運動の重点は下の5つです。第三小学校の児童も地域の方々も一人一人が交通ルールを守り、交通マナーを実践するなど交通事故に注意して行動してほしいと思います。そして、児童のみなさんは、交通安全協会の方々に元気なあいさつをしましょう。

#### 【運動の重点】

- 1 子供と高齢者の安全な通行の確保
- 2 高齢運転者の交通事故防止
- 3 夕暮れ時と夜間の歩行中・自転車乗用中の交通事故防止
- 4 すべての座席のシートベルトとチャイルドシートの正しい着用の徹底
- 5 飲酒運転の根絶
- ※ 少しずつ朝晩の冷え込みが厳しくなってきました。子どもたちの体調管理をよろしくお願いいたします。